

東方青龍

とうほうせいりゅう(Green Dragon)

伊勢崎市立あずま中学校

学校通信 NO.101

平成28年4月22日(金)



先生ありがとうございました 離任式

4月15日(金)の離任式で、あずま中学校を去られた12名の先生がお別れの挨拶をしました。伝統あるあずま中学校と生徒たちの素晴らしい未来に期待するお話の、ほんの一部を紹介します。



田村教頭先生：「人との距離から受ける感じ方は皆違います。挨拶をすることで人との距離を縮める努力をしましょう。」



豊島先生：「もっとやっておけばよかったと思わないように、一生懸命やった、こんなにもやったと言える一年間にしたいです。」



上西先生：「めぐまれた環境であることが当たり前でないことを頭の隅に置いて、一人一人が大勢の中に埋もれずに頑張ってください。」



樺澤先生：「大きな学校で仲間がたくさんいるのはうらやましい。素晴らしい伝統を引き継ぎ、新しいあずま中を創って行って下さい。」



金井先生：「知らないところで支えてくれる人がたくさんいます。あきらめずに頑張る人の前に、助けてくれる人が現れるのです。」



澤浦先生：「経験することで慣れて平気になります。心の痛みや痛みが成長につながると思うので、いやがらずに挑戦して下さい。」



飯塚先生：「自分にうそをつく取組にしない。生徒が返してくれるから自分も頑張ろうと思ってやってきた、無我夢中の4年間でした。」



荻原先生：「楽しかった思い出だけしか浮かびません。太陽のように温かく明るい笑顔で、周りの人に優しくなれる人になって下さい。」



金垣先生：「初めての学校で不安だったけれど、大きな声で返事や挨拶をしてくれて、とてもあったかい生徒たちだなと思いました。」



中澤先生：「みなさんの歌声を聞いてとてもすごいと思っていました。心と体を大事にして、中学校生活を過ごして下さい。」



大嶋先生：「遠くからの挨拶がさわやかで心が温かく和みました。挨拶のパワーです。できればほほえみながら挨拶をしましょう。」



下田先生：「できないけれどやってみることで違った一年後になると思います。できない、無理と決めつけないでやってみましょう。」

本年度転出された先生方

田村 克美教頭先生(伊勢崎市立赤堀中学校へ)

副校長として)

豊島 俊春先生(伊勢崎市立殖蓮中学校へ)

上西 典子先生(伊勢崎市立境南中学校へ)

樺澤 好久先生(伊勢崎市立境西中学校へ)

金井 正登志先生(伊勢崎市立殖蓮中学校へ)

澤浦 美香先生(玉村町立南中学校へ)

飯塚 麻委先生(伊勢崎市立第一中学校へ)

荻原 明恵先生(太田市立世良田小学校へ)

金垣 ナツミ先生(退職)

中澤 里恵先生(伊勢崎市立宮郷中学校へ)

大嶋 玲子先生(伊勢崎市立境西中学校へ)

下田 悠加先生(伊勢崎市立境南中学校へ)

高橋 宜英先生(伊勢崎市立宮郷中学校他へ)

福澤 雅彦先生(退職)

橋本 厚子先生(退職)

須田 シオ子先生(伊勢崎市立板東小学校他へ)



本年度転入された先生方

中里 則夫先生(伊勢崎市立第四中学校より)

松村 英樹先生(伊勢崎市立殖蓮中学校より)

門倉 聖子先生(伊勢崎市立殖蓮中学校より)

青木 悟先生(伊勢崎市立宮郷中学校より)

小林 和代先生(四ツ葉学園中等教育学校より)

田所 三幸先生(新採用)

神立 洋子先生(伊勢崎市立宮郷第二小学校より)

八田 直子先生(伊勢崎市立第二中学校より)

神坂 あき先生

坂田 しげみ先生(伊勢崎市立宮郷中学校他より)

山口 初太郎先生

三浦 晴子先生

稲嶺 ジャケリネ先生(伊勢崎市立殖蓮中学校より)



あずま中の校庭の桜

今年も古紙回収事業にご協力を!!

8/28, 12/4 の2回です。



あずま中は、伊勢崎市の「集団回収奨励金交付制度」を利用して古紙回収を行っています。昨年度は2回で約62万円の収益がありました。この収益は、あずま中体育文化後援会会費に繰り入れ、主に部活動の活動費として活用しています。1回につき各家庭で40kg(新聞回収用袋約5個分)を目標に準備をよろしくお願ひします。

